
RM Striegl merkt an, dass seine Nachfragen zum Bericht der Spielplätze/Mängelliste und der Bericht 

zur Sporthalle Sillenstede nicht protokolliert wurden. 

 

Die Niederschrift wird unter Berücksichtigung dieser Änderung einstimmig genehmigt. 

 


